

## Chant choral. Les collégiens donnent le « la »



*L'investissement des jeunes et des encadrants a été unanimement salué par les spectateurs, les applaudissements nourris furent là pour en témoigner.*

En cette fin d'année scolaire, le désormais traditionnel spectacle des élèves de 6e a eu lieu, mardi soir, au centre culturel avec, cette année, trois productions présentées aux nombreux spectateurs.

En première partie, les chorales du collège Pensivy, de Max-Jacob et de La Tourelle de Quimper ont interprété la comédie musicale « Jack et la mécanique du cœur » qui fut déjà présentée à plusieurs occasions, notamment lors des rencontres chorales départementales. C'est ensuite le spectacle-conférence, chanté et dansé, « Sacrée gamine, hommage à Joséphine Baker », qui était à l'honneur. Cette production, les élèves de cours moyen de l'école de Tourc'h et les 6e l'ont préparée tout au long de cette année dans le cadre de la liaison éducative et pédagogique entre les écoles et le collège.

En clôture, l'association sportive de Pensivy a présenté une chorégraphie collective, entièrement pensée et créée par les élèves, intitulée « Racine ».